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Ata da 067- Sessão Ordinária da 18® Legislatura da Câmara Municipal de Barra

do Garças - MT.

Aos 24 (vinte e quatro) dias, do mês de setembro, do ano de 2018 (dois mil e
dezoito), às 20:00 horas, em sede própria, reuniram-se os Vereadores desta Casa
de Leis para mais uma Sessão Ordinária, sob a responsabilidade do Vereador
Miguel Moreira da Silva - Presidente eleito, secretariado pelo também Vereador
Geralmino Alves Rodrigues Neto (Dr. Neto) -1° Secretário eleito. Observadas as

exigências regimentais, constatou-se "quórum" suficiente, momento em que o Sr.
Presidente prommciou a seguinte frase: - Sob a proteção de Deus e em nome do
povo barra-garcense, declaro aberto os trabalhos. Após a execução de um trecho
Bíblico e do Hino de Barra do Garças, mostrando imagens da cidade, o Sr.
Presidente cumprimenta a todos os presentes, e em especial ao Sr. Marcos
Carvão, a Sra. Leide, ao ex-vereador Kiko e ao Sr. Vanderlei. Nesse instante, o Sr.

Presidente convida o ex-vereador Kiko e o Sr. Vanderlei Temirete Xavante-Vice-

Presidente da Câmara Municipal de Bom Jesus do Araguaia, para fazer parte da
Mesa, se assim o desejarem. Em seguida, passou a palavra ao 1° Secretário, para
a leitura das correspondências recebidas e expedidas. O mesmo cumprimentou
a todos os presentes, e após iniciou a leitura das correspondências, com os
Ofícios Expedidos. Ofício n°. 736/18-Moção de Aplausos n° 072/18 ao Dr. Cleber
Balduino Macedo-CDI; Ofício n°. 737/18-Moção de Aplausos n° 073/18 ao Dr.
Pábulo Henrique S. Rodrigues-CDI; Ofício n°. 738/18-Moção de Aplausos n°
074/18 a Dra. Daniella Magalhães Dias-CDI; Ofício n°. 739/18-Moção de Aplausos
n° 075/18 a Dra. Delice Carmo Farias-CDI; Ofício n°. 740/18-Moção de Aplausos
n° 076/18 a Dra. Viviane Carmo Farias Braga-CDI; Ofício n°. 742/18-Moção de
Aplausos n° 077/18 a Sra. Frcélia A. dias-Fisioterapeuta; Ofício n°. 743/18-Moção ^
de Aplausos n° 078/18 ao Sr. Fnéas Neves-Centro de Reabilitação e Fisioterapia; M
Ofício n ° 952/18- indicações ao Secretário de Transporte e Serviços Públicos Sr. [y
César Natal Magrini; Ofício n ° 953/18- indicações ao Prefeito Municipal Roberto
Farias; Ofício n° 954/18-indicações ao Secretário de Planejamento e Obras Sr.
Agvailton Alves Júnior; Ofício n° 955/18-indicação ao Secretário de Educação
Alberico Rocha Lima; Ofício n° 956/18-indicações ao Chefe de Gabinete Sr.

George Câmara Maia; Ofício n° 957/18-indicação a empresa Loc Service; Ofício
n° 958/18-indicação ao Cel. PM Edgar Maurício-5° Comando Regional; Ofício n°
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34 959/18-indicação ao Chefe 8® Delegada Polida Rodoviária Federal Sr. Cristiano
35 José da Silva; Ofício n° 960/18-mdicação ao Coordenador Municipal de Trânsito;
36 Ofício n° 961/18-requerimento a Secretária de Turismo Sra. Mônica Porto; Ofício
37 n° 962/18-requerimento ao Chefe de Gabinete Sr. George Câmara Maia; Ofício n°.
38 988/18-Moção de Aplausos n° 100/18 ao Vereador Pedro Filho; Ofício n° 092/18,
39 de 18/09/18, encaminha ao Prefeito Roberto Farias, a título de devolução o Projeto
40 de Lei n° 022/17, Lei n° 026/17 e Lei n° 033/17; Ofício n° 093/18, de 18/09/18,

41 encaminha ao Sr. Ricardo Alessandro Martins Brito-INDEA, cópia da Resolução
42 n° 022/18; Ofído n° 094/18, de 18/09/18, encaminha ao Sr. Valdir Merib Machado-

43 Escola Estadual Deputado Norberto Schwantes, cópia da Resolução n° 023/18.
44 Correspondências Recebidas. Correspondência, de 20/09/18, do Presidente e da
45 Contadora da Comunidade Assistência! Terapêutica Casa de Davi Sr. Domiciano
46 de Lana Barbosa e Márcia Roberta Rodrigues Leal, a Câmara Municipal,
47 encaminha prestação de contas e recursos concedidos a título de subvenção social

48 referente ao mês de setembro de 2018; Convite, do Detran-MT, à Câmara

49 Municipal, para participar de solenidade de inauguração do novo prédio da 3-
50 Ciretran de Barra do Garças, dia 24/09/18, às lOh, na Av. Sen. Valdon Varjão,
51 Setor Industrial; Convite, do Comandante do 5° Comando Regional Cel. PM.
52 Edgar Maurício Monteiro Domingues, ao Presidente da Câmara Municipal Sr.
53 Miguel Moreira da Silva, para participar da formatura do PROERD, alusiva a
54 conclusão dos 436 alxinos participantes das atividades referentes ao 1°
55 Semestre/2018 das escolas municipais de Barra do Garças, dia 26/09/18, às 19h,
56 na Igreja Assembléia de Deus Madureira; Ofício n° 103/STSP/2018, de 30/08/18,

57 do Secretário Municipal de Planejamento Transportes e Serviços Públicos Sr.
58 César Natal Magrini, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da
59 Silva, encaminha resposta as Indicações n°s. 243/18, 244/18, 245/18, 246/18 e
60 248/18; Ofício n° 106/STSP/2018, de 30/08/18, do Secretário Municipal de
61 Planejamento Transportes e Serviços Públicos Sr. César Natal Magrini, ao
62 Presidente da Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da SUva, encaminha
63 resposta as Indicações n°s. 201/18, 204/18, 209/18, 215/18 e 216/18; Ofício n°
64 119/SMPO/GAB/2018, de 21/09/18, do Secretário Municipal de Planejamento
65 Urbano e Obras Sr. Agvailton Alves Júnior, ao Presidente da Câmara Municipal
66 Sr. Miguel Moreira da Silva, encaminha resposta as Indicações n°s. 266/18,267/18,
67 268/18, 269/18, 270/18, 271/18, 273/18 e 274/18; Ofício n° lll/STSP/2018, de
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21/09/18, do Secretário Municipal de Planejamento Transportes e Serviços
Públicos Sr. César Natal Magrini, ao Presidente da Câmara Mimicipal Sr. Miguel
Moreira da Silva, encaminha resposta as Indicações n°s. 265/18 e 277/18; Ofício
n° llO/STSP/2018, de 21/09/18, do Secretário Municipal de Planejamento
Transportes e Serviços Públicos Sr. César Natal Magrini, ao Presidente da
Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva, encaminha resposta as
Indicações n°s. 250/18, 252/18 e 258/18; Ofício n° 112/STSP/2018, de 21/09/18, do

Secretário Municipal de Planejamento Transportes e Serviços Públicos Sr. César
Natal Magrini, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva,
encaminha resposta as Indicações n°s. 259/18 e 260/18; Ofício n° 108/STSP/2018,
de 21/09/18, do Secretário Municipal de Planejamento Transportes e Serviços
Públicos Sr. César Natal Magrini, ao Vereador Zé Gota, encaminha resposta a
correspondência que solicitou redutores de velocidade na rua Egidio Sipriano de
Carvalho, bairro Santo Antônio; Ofício n° 092/SMT/2018, de 19/09/18, da

Secretária Municipal de Turismo Sra. Monica Ferreira Porto, ao Presidente da
Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva, encarniriha resposta a Indicações
n°. 096/18; Ofício n° 121/SME/2018, de 19/09/18, do Secretário Municipal de
Educação Sr. Alberico Rocha Lima, ao Presidente da Câmara Municipal Sr.
Miguel Moreira da Silva, encaminha resposta a Indicação n°. 272/18; Ofício n°
114/SMPO/GAB/2018, de 19/09/18, do Secretário Municipal de Planejamento
Urbano e Obras Sr. Agvailton Alves Júnior, ao Presidente da Câmara Municipal
Sr. Miguel Moreira da Silva, encaminha resposta as Indicações n°s. 266/18,267/18,
268/18, 269/18, 270/18, 271/18, 273/18 e 274/18; Correspondência, de 15/08/18, do
Departamento Comercial da Plug Consultoria e Projetos, ao Presidente da
Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva, comunica que o município de
Barra do Garças está no P.N.0.2018/2019-Rádio Comunitária. Correspondências
Recebidas da Prefeitura Municipal. Lei n° 4.013, de 20 de setembro de 2018, de
autoria da Mesa da Câmara Municipal, que "Altera o Anexo I, da Lei Municipal
n° 3.272/2012, que Consolida a legislação da estrutura administrativa e do plano
de cargos e salários da Câmara Municipal de Barra do Garças"; Decreto n° 4.056,
de 20 de setembro de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal, que
"Dispõe sobre abertura de Crédito Adicional Suplementar"; Decreto n° 4.055, de
17 de setembro de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe
sobre designação de membro substituta imediata na Comissão Permanente de
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102 Sindicância e Processo Administrativo Disciplinar a pessoa que menciona". (Na
103 ausência de qualquer dos membros que compõe a Comissão Permanente de
104 Sindicância e Processo Administrativo Disciplinar, instituída por meio da Lei n°
105 3.884, de 06 de outubro de 2017, fica a servidora efetiva Vilma Vanete Sasso,

106 designada como membro substituta imediata); Decreto n° 4.054, de 12 de

107 setembro de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre
108 designação de membros para compor o Conselho Municipal do FETHAB".
109 Cartas Expedidas. Correspondência, de 20/09/18, do Ver. Zé Gota-PRB, ao
110 Coordenador de Esportes Sr. José Carlos Salamoni, solicita sua valorosa gestão,
111 no sentido de disponibilizar um ônibus (44 lugares), para conduzir atletas da
112 UFMT, para que possam representar nossa cidade, nos Jogos Universitários da
113 UFMT, nos dias de 07 a 10/12/18, na cidade de Rondonópolis; Correspondência,
114 de 20/09/18, do Ver. Zé Gota-PRB, ao Prefeito Municipal Sr. Roberto Farias,
115 solicita sua valorosa gestão, no sentido de autorizar o setor competente dessa
116 prefeitura, a disponibilizar um ônibus (44 lugares), para conduzir atletas da
117 UFMT, para que possam representar nossa cidade, nos Jogos Universitários da
118 UFMT, nos dias de 07 a 10/12/18, na cidade de Rondonópolis. Plenário
119 Emprestado. Correspondência, de 21/09/18, da Sra. Maria Qneide Marques de
120 Carvalho, ao Presidente Miguel Moreira da Silva, solicita cessão do Plenário
121 desta Casa de Leis, para realização de um WorkShop Saúde e Conforto, no dia
122 09/10/18, às 19:30h. Terminada a leitura das correspondências recebidas e
123 expedidas, as mesmas permanecerão em arquivo à disposição dos nobres
124 Vereadores. Continuando, no Grande Expediente, seguem em seqüência, todas
125 as falas dos Vereadores inscritos, nessa noite. VER. ALESSANDRO MATOS DO

126 NASCIMENTO: Boa noite a todos. Eu queria registrar aqui, ;ima indignação, a
127 qual, eu fui procurado na semana passada, por membros que participam da
128 comissão em defesa dos animais da OAB, pessoas ligadas aos cursos de agrárias
129 da Univar, da UFMT, entre outros militantes na defesa dos animais. A questão é
130 a seguinte: Aqui, nesse Plenário foi defendido várias vezes, a criação de um
131 centro de zoonose para a cidade. É fundamental. É necessário. As pessoas que
132 trabalham e militam na saúde sabem o quanto é fundamental esse centro de
133 zoonoses, pela quantidade de animais que estão com leishmaniose e outras
134 doenças. Perfeito! Até aí, tudo bem. Ocorre que, a escolha do lugar foi totalmente
135 equivocada. O local onde foi construído o centro de zoonoses é "linkado" ao
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Parque Municipal Grimalda. Um parque que estava abandonado e que foi
entregue em comodato para a ONG Amigos dos Animais, para que a ONG
investisse e o recuperasse, e lá levar as suas boas práticas de socorro e filosofias
aplicadas ao uso dos animais. Lá, no Parque Grimalda, que recebeu investimento
da ONG, de pessoas ligadas a ONG, que voltou a receber moradores que para lá
foram fazer as suas caminhadas, o Parque estava recebendo um projeto dos mais
bonitos que ocorre na cidade, que foi o projeto da equoterapia. Que muitas vezes
aqui, nós parabenizamos a Tais por estar à frente, que estava atendendo ou
atende ainda, mais de quarenta famílias, crianças, jovens e adultos, com
especialidades. E agora, todo esse processo da ONG terá que ser retirado de lá
do Parque porque onde tem um centro de zoonoses, você não pode ter perto ou
próximo, as atividades que são desenvolvidas pela ONG. Então, nós sentimos
muito essa notícia porque como é triste ver um projeto que está caminhando a
passos largos, dando certo, tendo frutos, em um local que foi previsto e criado
para contemplação e lazer da sociedade, e que agora vai servir a essa ação
importante de saúde, que é o centro de zoonoses, mas infelizmente mata o Parque
e mata as ações que a ONG lá, vinha desenvolvendo. Então aqui, os meus
sentimentos, à Tais, a ONG e a todos vocês que são lutadores. Eu penso assim,
que ainda há tempo de ter um outro caminho para isso, mas as primeiras
informações que nós tivemos da Secretaria de Saúde é que agora não tem o que
fazer, realmente. Foi investido, está lá o dinheiro investido no Centro de

Zoonoses, tem que fazer acontecer e tem que usar. Mas é um desejo nosso, que
fosse revisto isso porque muita coisa bacana já está acontecendo lá no Parque
Grimalda. E, o Parque Grimalda, ele é um patrimônio da sociedade, em termos
de lazer e de cultura. VER. FRANCISCO CÂNDIDO DA SILVA: Boa noite. É com

grande tristeza que eu vejo essa situação. Eu não queria falar nada disso aí. O
Anchieta, o BNH, o Bela Vista, o Paraíso... Ali tem um bocado de setores... Até o

próprio Mangueiras, que já são setores que não foram tão contemplados igual foi
o Nova Barra, com calçadas, avenidas duplas... E, depois a gente estava sonhando
alto porque todo o dinheiro que eu ganhei de vereador, eu investi lá no Grimalda.
Ficou muito tempo abandonado, e lá eu estava sonhando mesmo em fazer muita
coisa lá dentro porque é lun Parque para a população. Porque ela merece. Ali, o
que foi merecido até agora foram duas lagoas de decantação, que são horríveis.
Você está morando ali no Anchieta, quando é fé, vem aquele cheiro que perturba.
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Você fica até com vergonha quando tem visitas em casa. E, a gente estava
sonhando alto lá. Já estava fimcionando o projeto da equoterapia. Iria ter lá,
escola de aula de dança, aula de violão. E, a gente estava fazendo de tudo para
atrair uma boa quantidade de gente, para passear no Parque ou fazer piquenique,
além do parquinho que a gente já tinha começado. Até esses dias, eu estava
brigando porque cheguei a pensar que o parquinho que estava na praça já era o
nosso. E não! O nosso ainda estava em Cuiabá porque a gente ganhou um parque
para lá. Eu tinha falado com o Antônio Joaquim. Eu tinha ido em Brasília
também, tinha falado com o Neri, então ele ia investir quinhentos mil lá naquele
Parque, que era para fazer um parque mesmo para a população. O Antônio
Joaquim, não ficou para trás também. Ele também achou boa, a idéia da gente
movimentar o Parque. E, quando foi agora que a gente começou a trabalhar,
começou a fazer, veio essa notícia aí, pela Secretaria de Saúde, lá da Dra. Miriam
e o pessoal dela, que estão fazendo um trabalho com o promotor, e a gente fica
muito triste porque tirou o lugar onde as crianças podiam ter uma área de lazer.
Acabou tirando. Um Parque tão grande, vários vizinhos ali em volta... Então, vai
ser o Centro de Zoonoses. E centro de zoonoses, ele tem que ser retirado da
população, eu acho que, pelo menos IKm, 500m ou lOOOm, por aí, porque ele não
pode ser tão próximo, igual vai estar ali. Além das Lagoas, agora vem mais essa,
que eu achei um absurdo. Mas, tudo bem... Vou voltar para a nossa área lá, aonde
nós estávamos. E, achei mais um absurdo porque nós temos lá o centro de
zoonoses que está montado, só não está funcionando. Eles tem 4 baias. Lá, nós
temos 13 baias. Eles tem ali, parece que duas ou três salas. Nós temos 4 salas que
também está à disposição para farmácia e tudo. Então, eu achei isso um absurdo

porque a gente ofereceu. Fizemos a proposta de doar a área para eles lá, para eles
tocarem o Centro de Zoonoses, mas eles não quiseram. Eles querem o Grimalda.
Então assim, nós temos moradores aqui hoje do Anchieta e de muitos lugares...
Porque as pessoas podem estar pensando que é a gente. Mas, na verdade não
somos nós. É a própria Secretaria de Saúde e a Promotoria Pública. Fizeram igual
a história do leão. Eu entrei uma vez com o leão e eles tomaram. Agora, a gente
está tentando fazer outra coisa boa... Ah, vamos tirar essa também" ... Eu sou

meio fraco, e é só perder mesmo. Mas, fraco sempre perde, não é?! Obrigado, Sr.
Presidente. VER. PAULO CÉSAR RAYE DE AGUIAR: Uma Questão de Ordem,
Sr. Presidente. Eu queria passar a minha Palavra Livre, para que completasse
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para o Pedro, para que ele pudesse ficar com os meus cinco minutos. VER.
PEDRO FERREIRA DA SILVA FILHO; Senhor Presidente, Senhores Vereadores,
Servidores desta Casa de Leis, comunidade aqui presente, meus senhores e
minhas senhoras. Setembro de 2018, toma-se para mim um mês em que posso
resumi-lo numa frase, "oportunidade". Oportunidade em que tive de servir
nossa comunidade como Vereador, a partir da Licença de 30 dias tiradas pelo
Vereador Gustavo. Momento em que aqui além de votar diversas matérias, pedir
vistas em outras, apresentei mais de trinta proposições, incluindo aí. Indicações,
Moções, Projetos de Lei, Projetos de Resoluções. Fiz e agi de acordo com meus
princípios de homem cristão, livre e de bons costumes, de um pai que se esforça
para ser melhor a cada dia, de um marido que se preocupa em agradar sua esposa
em tudo, de um filho que presa pelos conselhos dos pais, de um amigo que quer
servir a todos em todas as horas. Eu sempre tenho dito que para tudo há um
tempo debaixo dos Céus e que esse tempo segue os regramentos ditados por
Deus, assim, aqui pude estar e deixo este espaço na data de hoje, com o
sentimento do dever cumprido. Muito agradecido por tudo. Me despeço,
externando meus sinceros agradecimentos aos Servidores desta Casa de Leis,
pessoas abnegadas, servis; a vocês, meu muito obrigado. Aos Colegas
Vereadores, um fraternal abraço e o meu profundo agradecimento pela Moção
de Aplausos, de autoria do Vereador Paulo Raye, a mim concedida. Ao Prefeito
Roberto Farias, encaminho votos de agradecimentos por ter sinalizado que
trabalhará no sentido de atender nossas proposições. Aos meus amigos, eleitores,
um abraço do tamanho do amor de nosso Deus Criador por nós, pois tudo isso
aqui só está sendo possível, pela confiança que vocês depositaram em mim. A
minha Esposa Rosângela, que se encontra no Plenário, valeu rninha Linda, pelo
apoio, pelo incentivo, por ser tão maravilhosa como você é, e em seu nome
cumprimento e agradeço aos meus fUhos e todos os meus Familiares e amigos,
que tem incentivado o meu trabalho. Um forte abraço a todos e que possamos
nos encontrar pelos corredores da vida. Muito obrigado. VER. MURILO VALOES
METELLO: Sr. Presidente, eu vou dar mais dois minutos para o Pedro. VER.
PEDRO FILHO: Obrigado, meu irmão. Vereador e demais colegas desta Casa, eu
estou deixando aqui um projeto de lei e uma resolução, e eu gostaria de contar
com o apoio dos Senhores, na leitura e na questão do voto, que é a indicação de
um nome de uma rua, da Rua 20, lá no bairro Jardim Palmares, homenageando
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um pioneiro de nossa cidade. E, o outro projeto de lei trata de um Título de
Cidadania ao Dr. Antônio Moura, delegado de polícia em Barra do Garças, o
qual, eu gostaria questão de urgência, de solicitar que fosse esse último, aprovado
na Sessão de hoje. VER. PAULO CÉSAR RAYE DE AGUIAR: Pedrinho, eu queria
te dizer o seguinte: Para nós foi uma honra ter você aqui conosco nesse período
e pode ter certeza que todas as suas proposituras, de minha parte serão
aprovadas. Farei força para que sejam aprovadas aqui dentro. VER. PEDRO
FILHO: Fico agradecido. Vereador. VER. PAULO RAYE: E queria colocar à
disposição o meu gabinete, caso você queira fazer projetos e indicações, pode
contar com a minha coautoria e do meu gabinete, para que você continue
legislando através da minha pessoa até o próximo pleito, onde tenho certeza que
você estará enfim, definitivamente nessa Casa. VER. PEDRO FILHO: Meu muito

obrigado. Vereador. Que Deus abençoe e assim estaremos juntos trabalhando
sempre. VER. MURILO VALOES METELLO: Pedro, também quero te
parabenizar por essa passagem curta, mas você mostrou ser um grande
companheiro, um pai de família exemplar, e você está de parabéns mesmo. Todos
companheiros aqui tem que bater palmas para você. O prazo foi curto, mas você
fez sucesso. Valeu mesmo! VER. PEDRO FILHO: Muito obrigado, meu amigo e
colega de Partido. VER. MURILO VALOES: Primeiramente, eu quero falar bem
rapidmho aqui, hoje recebi uma... Eu quero parabenizar a população de Barra do
Garças, jxmtamente com o Prefeito Roberto Farias e os vereadores. Hoje, o
prefeito assinou lá em Cuiabá, na Superintendência da Caixa, para começar
quarta-feira que vem, as obras do Carvalho I, II e III. Todos os Vereadores estão
convidados e você também Pedro. Guerreiro mesmo. Valeu! VER. SFVIRINO

SOUZA DOS SANTOS: Vindo de você não podia ser diferente, né Pedro? Então,
obrigado. Você deixou essa Casa nesses trinta dias que você passou por aqui,
deixando um pouco de esperança de políticos que a gente acredita, e que a gente
torça que essas renovações venha acontecendo dia-a-dia no nosso país. A sua
presença aqui nos encheu de orgulho nesse período. VER. PEDRO FILHO: Eu
fico feliz e agradecido por suas palavras, meu mestre Sivirino. Muito obrigado.
VER. SIVIRINO SOUZA: E, eu quero aproveitar também, Presidente, que a gente
retome as cobranças com relação ao Nova Barra. Já começou surgir problemas e
nada foi feito. Então assim, vai ser muito desgastante a gente encarar mais uma
vez, uma temporada de chuva lá no Nova Barra, sem ter colocado um tijolo lá.
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Pelo menos vá lá e tampa aquela piscina que fizeram naquela rua, para gente não
ter tanto transtorno. Porque, você mora lá, Celson, e você é o mais penalizado da
turma. Então, a gente está ali direto e ali é o espaço que eu utilizo para trabalhar
com os meus atletas em alguns treinos específicos, e tem uma cobrança imensa.
Nós temos que rever essa situação o quanto antes. Retomar essas cobranças, para
não cair no esquecimento. Que ali, não tem como cair no esquecimento. Então, já
caiu as primeiras chuvas e os primeiros problemas já começaram a surgir. Então,
nós temos que redobrar essas cobranças aí, para não termos tanto problema como
foi no ano passado. VER. GABRIEL PEREIRA LOPES: Primeiramente,
cumprimentar e você pode ter certeza. Vereador Pedro Filho, nós que ficamos
bastante honrados aqui, com a sua presença nesse Parlamento. Você, como ficou
suplente da nossa Coligação, você era um dos candidatos que a gente sempre se
aproximava. Você sempre foi amigo da minha mãe e a gente sempre teve essa
afinidade, principalmente ali na Faculdade Cathedral. Então, a gente fica muito
feliz. Você deu um show de trabalho aqui. Eu fico completamente honrado de
assinar todas essas indicações, que é só para beneficiar a nossa população e
principalmente o nosso município. Então, fica aqui o meu gesto de felicidade de
ter tido um companheiro como você nesse Parlamento. E, já emendar aqui.
Professor Sivirino, nós já recebemos vários questionamentos e reclamações, que
infelizmente esse caso aí, vai dar um grande problema novamente para o nosso
município e principalmente para nós que somos representantes. Então, temos
que cobrar o Executivo, que tome providência de medida urgente. Então é isso
que eu só tenho a dizer. Parabéns! Faço das palavras do Dr. Paulo Raye, as
minhas também, e estou aqui completamente a disposição. O meu gabinete
também. Você foi um grande representante, é um representante da população e
o meu gabinete está aqui à sua disposição. Muito obrigado. VER. PEDRO FILHO:
Eu agradeço por suas palavras. Muito obrigado. E, vejo ali, só para fazer o
registro, que nós estamos neste momento, em quatro representantes da nossa
Coligação. Do Partido, que eu quero colocar porque o Nolasco é um dos
representantes. Então, nesse momento, nós estamos em quatro representantes do
PRB aqui dentro dessa Casa de Leis. Só para registrar. Obrigado. VER. MURILO
VALOES METELLO: E, eu estava conversando ainda a pouco com o Alex, e a
gente pode muito bem notificar o DNIT, que ele que se comprometeu em arrumar
as obras lá. E, o Alex deu a idéia aqui, de nós vereadores, notificar lá. Fazer um
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levantamento para eles darem continuidade nas obras lá porque elas estão
paradas. E o transtorno já começou mesmo, que muita gente já está ligando. E
sobra para nós, a "taca" também. VER. CELSON JOSÉ DA SILVA SOUSA: Eu
concordo. Vamos fazer então, um ofício juntos porque o pessoal do Nova Barra
não agüenta mais esperar. Dando continuidade à Sessão, o Sr. Presidente iniciou
a Ordem do dia e o 1° Secretário efetuou a leitura dos seguintes Projetos: Emenda
Aditiva n° 010/2018, de 24 de setembro de 2018, de autoria do Vereador Miguel
Moreira da Silva-PSB, "Ao Projeto de Lei n° 045, de 14 de setembro de 2018, de
autoria do Poder Executivo Municipal, que "Estima a Receita e Fixa as Despesas
do município de Barra do Garças, para o exercício de 2019"". Depois de lido foi
enviado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças.
Projeto de Resolução n° 026/2018, de 21 de setembro de 2018, de autoria do
Vereador Pedro Ferreira da Silva Filho-PRB, que "Outorga Título de Cidadania
Barragarcense". Depois de lido foi encaminhado à Comissão de Constituição,
Justiça e Redação. Projeto de Lei n® 036/2018, de 19 de setembro de 2018, de

autoria do Vereador Paulo César Raye de Aguiar-PMDB, que "Dá nova
denominação a logradouro público". Depois de lido foi enviado à Comissão de
Constituição, Justiça e Redação. Projeto de Lei n° 037/2018, de 24 de setembro de
2018, de autoria do Vereador Pedro Ferreira da Silva Fiüio-PRB, que "Dá nova
denominação a logradouro público". Depois de lido foi encaminhado à Comissão
de Constituição, Justiça e Redação. Projeto de Lei n° 038/2018, de 24 de setembro
de 2018, de autoria do Vereador Miguel Moreira da Silva-PSB, que "Dispõe sobre
a disponibilidade de servidor à entidade que menciona". Depois de lido foi
encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Nesse instante, o
Sr. Presidente coloca em votação o pedido do Ver. Pedro Ferreira da Silva Filho,
de se votar o Projeto de Resolução n° 026/2018, na noite de hoje, o qual, após ser
votado foi aprovado por unanimidade de votos. Seguindo os trabalhos, coloca-
se em votação o parecer favorável da Comissão de Constituição, Justiça e
Redação, alusivo ao Projeto de Resolução n° 026/2018, de 21 de setembro de 2018,
de autoria do Vereador Pedro Ferreira da Silva Filho-PRB, que "Outorga Título
de Cidadania Barragarcense", o qual, depois de votado foi aprovado por
unanimidade de votos. No mérito do Projeto, seguem-se as falas dos vereadores
que se manifestaram. VER. PEDRO FERREIRA DA SILVA FILHO: Sr. Presidente,
senhores vereadores, o projeto em tela que concede ao Dr. Antônio Monra Filho,
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O Título de Cidadania Barragarcense, se justifica pelo seguinte fato: O vereador
já fez aqui a leitura da justificativa, mas eu quero dizer apenas, que é uma pessoa
abnegada à segurança pública de nosso Estado. O Dr. Moura, aos 71 anos de
idade está aqui atuando na segurança pública, prestando os seus serviços.
Trabalhando em Regime de Plantão, ali na Central de Flagrantes. É uma pessoa
que responde por várias delegacias aqui dentro de Barra do Garças, ante a
escassez do número de profissionais dentro do Estado. O Dr. Moura também
responde, às vezes, interinamente na vaga do Dr. Adilson, como Diretor Regional
da Polícia em Barra do Garças. E, quero dizer que concedendo esta homenagem
ao Dr. Moura, não só pelos trabalhos feitos na segurança pública de nosso Estado,
mas também a um homem de bom coração, que faz doações para instituições
filantrópicas e de caridade nesta cidade. E também contribui, e aí já é na cidade
vizinha, na cidade de Aragarças. Uma pessoa que eu tenho certeza que essa Casa
concedendo esta honraria, estará fazendo para uma pessoa que é merecedora, e
eu tenho certeza que honrará a confiança e os votos dos membros desse
Legislativo. VER. ALESSANDRO MATOS DO NASCIMENTO: Muito bom,
Pedro. E, inclusive representa bem a sua determinação como representante do
povo que é, em ser um homem pautado em fazer o bem. A gente conhece o
trabalho que você faz e tenha certeza, que essa experiência curta, sua aqui, é uma
semente que foi plantada e logo você estará de volta, e justamente por isso, por
ser essa pessoa e esse cidadão de bem que você é. VER. PEDRO FILHO: Muito
agradecido, meu irmão. E queria quebrar o protocolo um pouquinho:
Vereadores, eu vejo lá na platéia, de vermelho ali, uma senhora. Dona Virginia
Martins da Silva. É minha genitora. E, está ali, minha irmã, meus sobrinhos, e eu
fico muito feliz, e queria só registrar, me permita. Sem demora, o Sr. Presidente
coloca em votação o Projeto de Resolução ii° 026/2018, de 21 de setembro de
2018, que após ser votado foi aprovado, por unanimidade de votos. Prosseguindo
os trabalhos, iniciou-se a leitura das Indicações, Moções e Requerimentos. Moção
de Aplausos n° 099/18 do Vereador Miguel Moreira da Silva-PSB, aos atletas da
Escola Coopema, extensiva aos Técnicos e Auxiliar Técnico (Obs.: Matéria
aprovada em Sessão Ordinária dia 17/09/2018); Indicação n° 279/18 do Vereador
Alessandro M. do Nascimento-PRB e outros, ao Secretário de Transporte e
Serviços Públicos e Coordenadoria Municipal de Trânsito (solicita que seja
instalado um semáforo no entroncamento das mas Mato Grosso e Carajás);
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374 Indicação n° 280/18 do Vereador Pedro F. da Silva Filho-PRB e outros, ao Prefeito

375 Municipal, Secretário de Planejamento Urbano e Obras e demais responsáveis
376 pela interrupção do fluxo de veículos na Rótula da Av. Presidente Vargas, com a
377 Av. Duque de Caxias, bairro Jardim Nova Barra (sugere que com a máxima
378 urgência seja feito o asfalto do local indicado reconstruído e a passagem de
379 veículos restabelecida); Indicação n° 281/18 dos mesmos Vereadores, ao Prefeito

380 Municipal, Secretário de Planejamento Urbano e Obras e DNIT-MT (sugere que
381 estudos sejam feitos para abertura do canteiro central da Av. Valdon Varjão-BR
382 070, um pouco à frente da Cláudio Peças, fixando retomo com colocação de
383 semáforo, como já existente em frente ao Supermercado Nilo); Indicação n°
384 282/18 dos mesmos Vereadores, ao Prefeito Municipal, Secretário de
385 Planejamento Urbano e Obras e Conselho Municipal de Trânsito (sugere que
386 sejam realizados estudos para constmção de uma rótula ou instalação de
387 semáforo no encontro das mas: Moreira Cabral e Castelo Branco, no bairro

388 Jardim Mariano); Indicação n° 283/18 dos mesmos Vereadores, ao Prefeito

389 Municipal e Secretário de Planejamento Urbano e Obras(sugere que seja
390 realizado com máxima urgência, ante a aproximação do período chuvoso, o
391 recapeamento asfáltico da estrada existente na Serra do Roncador em Vale dos
392 Sonhos); Indicação n° 284/18 dos mesmos Vereadores, ao Prefeito Municipal e
393 Secretário de Planejamento Urbano e Obras (sugere que seja realizado com
394 máxima urgência, a reestmturação da calçada existente ao longo da Av. Valdon
395 Varjão, do Auto Posto Boa Viagem até o Auto Posto Nilo); Indicação n° 285/18
396 dos mesmos Vereadores, ao Prefeito Municipal e Secretário de Planejamento
397 Urbano e Obras (sugere que seja realizado a reestmturação da calçada existente
398 ao longo da Av. Atílio Fontana, indicando máxima urgência nos dois lados do
399 trecho compreendido entre a rótula da Av. Salomé José Rodrigues até o Hospital
400 Municipal, na ma Borges); Indicação n° 286/18 dos mesmos Vereadores, ao
401 Prefeito Municipal e Secretário de Planejamento Urbano e Obras (sugere que seja
402 envidado esforços no sentido de adquirir para a municipalidade a quadra de
403 lotes localizada entre as Vias: Vaticano, Fidalgo, São Salvador e Ezequiel de
404 Carvalho e anexá-la ao Cemitério do bairro Jardim Nova Barra, interrompendo
405 as mas da parte interna e juntando tudo em uma só área); Indicação n° 287/18
406 dos mesmos Vereadores, ao Prefeito Municipal (para que em entendimento com
407 o setor competente, possa analisar a necessidade de realizar estudos no sentido
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de alargar a rua Germano Bezerra, do supermercado Bônus até a Rua X);
Indicação n° 288/18 dos mesmos Vereadores, ao Prefeito Municipal e Secretário
de Planejamento Urbano e Obras (sugere que sendo da competência do
município que seja realizado a contensão ou canalização da mina d'água
existente as margens da Av. Salomé José Rodrigues, ao lado da CDL); Indicação
n° 289/18 dos mesmos Vereadores, ao Prefeito Municipal e Secretário de
Planejamento Urbano e Obras (sugere a colocação aonde ainda não existem, e a
revitalização das placas indicativas com o nome das Vias em todos os bairros de
nosso mumcípio); Indicação n° 290/18 dos mesmos Vereadores, aos Correios
(solicita que todos os bairros de nossa cidade, incluindo os bairros do entorno do
centro, descobertos pelos serviços de entregas de correspondências, sejam
atendido em sua totalidade); Indicação n° 291/18 dos mesmos Vereadores, ao
Prefeito Municipal e Secretário de Planejamento Urbano e Obras (sugere reparos
no abrigo do ponto de ônibus localizado na Av. Margarida Afonso de Oliveira,
esquina com rua G, no bairro Recanto das Acácias); Indicação n° 292/18 dos
mesmos Vereadores, ao Prefeito Municipal, Secretário de Educação e Secretário
de Planejamento Urbano e Obras (sugere que estudos sejam feitos objetivando a
aquisição de um terreno e construção de uma escola agrícola em nossa cidade,
para funcionar nos moldes da extinta "Escola Agrícola Laudelino de Souza
Santos); Indicação n° 293/18 dos mesmos Vereadores, ao Prefeito Municipal,
Secretário de Finanças e Secretário de Administração (sugere que estudos sejam
feitos com a finalidade de garantir justa recomposição salarial aos servidores
públicos mumcipais, no ano em curso, e em última hipótese, não podendo ser
atendido imediatamente, que tal demanda seja garantida no Orçamento do
próximo exercício); Indicação n° 294/18 dos mesmos Vereadores, ao Prefeito
Municipal, Secretário de Planejamento Urbano e Obras, Coordenação de Trânsito
e DNIT-MT (sugere estudos para que na Av. Ministro João Alberto-BR 070, em
frente ao Auto Posto Nilo, sejam as pistas divididas por blocos ou muretas, com
a devida sinalização vertical e de solo); Indicação n° 295/18 do Vereador Miguel
Moreira da Silva-PSB, ao Secretário de Planejamento urbano e Obras (solicita que
seja incluída no cronograma de asfaltamento, a estrada de acesso ao distrito de
Voadeira, via bairro Jardim Palmares); Moção de Aplausos n° 101/18 do Vereador
Celson J. da Silva Sousa-PV, ao Náutico Clube Baé do Araguaia; Moção de
Aplausos n° 102/18 do Vereador Alessandro M. do Nascimento-PRB, aos
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organizadores e participantes do Dia Mundial da Limpeza; Moção de Aplausos
n° 103/18 do Vereador Pedro F. da Silva Filho-FRB e outros, aos profissionais da
educação da Escola Estadual Senador Filinto Müller; Moção de Aplausos n°
104/18 do Vereador Pedro F. da Silva Filho-PRB e outros, à Escola Estadual

Senador Heronides Araújo, na pessoa do Diretor, equipe pedagógica,
professores, funcionários e demais trabalhadores da educação; Moção de
Aplausos n° 105/18 do Vereador Pedro F. da Silva Filho-PRB e outros, ao Centro
de Educação Básica Francisco Antônio Marcucci, na pessoa da Diretora, equipe
pedagógica, professores, funcionários e demais trabalhadores da educação;
Moção de Aplausos n° 106/18 do Vereador Pedro F. da Silva Filho-PRB e outros,
ao Centro Municipal de Educação Básica Helena Esteves, na pessoa do Diretor,
equipe pedagógica, professores, funcionários e demais trabalhadores da
educação; Moção de Aplausos n° 107/18 do Vereador Pedro F. da Silva FUho-PRB
e outros, aos profissionais da Segurança Pública de Barra do Garças relacionados
(nomes em matéria); Moção de Aplausos n° 108/18 do Vereador Pedro F. da Silva
Filho-PRB e outros, ao Secretário de Educação e na sua pessoa cumprimentar os
organizadores e equipes de apoio do Desfile em Comemoração aos 70 anos de
emancipação política administrativa de Barra do Garças, extensiva a todas as
Instituições que abrilhantaram com sua presença na avenida; Moção de Pesar n°
109/18 do Vereador Pedro F. da Silva Filho-PRB e outros, aos familiares da

funcionária pública municipal Aruza Cristina Sousa Barbosa; Requerimento n°
098/18, do Vereador Alessandro M. do Nascimento-PRB e outros, ao Secretário

de Planejamento Urbano e Obras e Secretário Chefe de Gabinete (solicita que nos
informe acerca das obras de asfaltamento e de escoamento, de águas pluviais no
bairro Jardim Nova Barra); Requerimento n° 099/18, do Vereador Paulo C. Raye
de Aguiar-PMDB, ao Prefeito Municipal (solicita informações sobre andamento
do Projeto de Regularização Fundiária, especificamente no bairro Zeca Ribeiro);
Requerimento n° 100/18, do Vereador Pedro F. da Süva Filho-PRB e outros, ao

Prefeito Municipal (solicita que nos informe sobre o que motivou o fechamento
da Oficina de Panificação, localizada em frente ao PSF do bairro Jardim das
Mangueiras e se há previsão de retomar seu funcionamento). Em seguida, o Sr.
Presidente colocou em votação todas as proposições. Indicações, Moções e
Requerimentos, que após serem votadas receberam aprovação unânime.
Terminada a Ordem do Dia, o Sr. Presidente passou a Palavra Livre e não
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476 havendo nenhum vereador ou cidadão inscrito, declarou encerrado os trabaU
477 cuja ata, se aprovada, receberá a assinatura de quem de direito.
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